Hand in Hand mit dem inneren Kind Intensivwochenende

Im Innern sind und bleiben wir ein kleines Kind, lebendig, neugierig, verspielt, spontan, kreativ, im Augenblick, glücklich, voller Liebe und Vertrauen...

Dieses Kind ist heute oft zugeschüttet und überlagert von Konditionierungen, Prägungen und Verletzungen, die es in der Familie und Gesellschaft erfahren hat.

Behutsam und liebevoll treten wir in Kontakt mit unserem kleinen Mädchen oder Jungen, fühlen mit ihr/ihm, schenken unserem Kind Aufmerksamkeit, Zuwendung, Liebe, Zärtlichkeit, Geborgenheit, nehmen es an, so wie es ist und helfen ihm damit, Schritt für Schritt zu heilen, im Augenblickzu sein, zu staunen, zu spielen und einfach das Leben zu genießen...

Wochenendseminar

Ich freue mich Euch begleiten zu dürfen

Narayani Felch